

Abogado se escandalizó y demandó a intendente y ministros por autorizar brillote

Querrela por la marcha de homos, travestis y roncas por la Alameda

Una querrela por el delito de "ultraje público al pudor y las buenas costumbres" contra los ministros secretario general de Gobierno, Claudio Huepe, y de Salud, Michelle Bachelet, y del intendente metropolitano, Sergio Galilea, presentó el abogado René Trincado.

Según el profesional, los dos ministros y el intendente le avivaron la cueca a la fauna sexual que participó en la denominada Marcha de la Patria Gay del 17 de septiembre, la que habría sido autorizada "ilegalmente".

El abogado piteó que el supuesto apoyo ministerial al desfile de las las ronquitas, travestis y homos quedó más que demostrado en la página web del movimiento gay en Internet, donde se señala expresamente.

Bastante molesto con el patrocinio que los ministros y el intendente brindaron a los coloridos especímenes que marcharon por la Alameda, Trincado señaló que si los ministros aplican la ley, "la querrela está ganada".

Para el abogado, los gays se fueron al chanco durante la marcha, por lo que las 9 personas que organizaron la marcha, los dos ministros y el intendente merecen que les caiga la teja. Ello, porque en la cuática -dijo el abogado- se juntaron más de 5 mil "raros" que fueron escoltados por carabineros y posaron para los medios de comunicación en actitudes gravemente impúdicas, según dijo.

En el brillote marcharon hombres disfrazados de mujer, mujeres disfrazadas de hombres, otros difíciles de reconocer y personas semi desnudas.

El abogado Trincado es el mismo que a principios de año entabló otra acción judicial por la "Casa de Vidrio", en cuyo interior la actriz Daniella Tobar se empiluchó, causando gran conmoción en el centro de Ciudad Gótica.

El caporal del Movimiento de Liberación Homosexual (Movilh),

Rolando Jiménez, expresó su rechazo a los propósitos del abogado Trincado, quien —dijo— "desea trasladar la inquisición a esta época, por cuanto la democracia otorga libertad para luchar por las reivindicaciones de todos, incluido el mundo gay".

Jiménez agregó que Trincado sólo busca protagonismo personal, "detrás del cual se escudan los sectores más conservadores, pechoños y oscurantistas del terruño", para lo cual en breve tomará contacto con parlamentarios a fin de poner en el tapete la reformulación o derogación del artículo 373 sobre ofensas a la moral y las buenas costumbres.



La pintoresca Marcha de la Patria Gay dejó con la bala pasada al abogado René Trincado, quien antes se tiró en picada contra la chacotera "Casa de Vidrio".